

## 知美の韓国レポート



会場の清心ユースセンターの前で (京畿道加平郡)

# ピースクラブ通信

No. 4

発行  
社会福祉法人・ピースクラブ  
〒550-0014 大阪市浪速区大国一丁目11-1  
Eメール peaceclub@s2.dion.ne.jp

初日、眠い目をしながら天下茶屋駅へ向かう(藤岡、寺内、高崎は新今宮駅から乗車する)。そして閑空へ。そしたら20人ぐらい、自然治癒学会の会議の参加者がいた。インチョン空港到着。いろいろ検査を終えて、バスへ。長い4時間の旅が始まる。私はバス、弱いんできつかつたし、昼抜きはけつこうつらかった。セミナー会場に着いたのが夕方近くだった。夕食後、交流会があつたが抜け出し、会場備え付けのコンピューターの前へ。YAHOOネットにハマってしまうが、日

本の友だちに送るのに苦労した。2日目、とうとう食べ物が合わず、韓国のスタッフの人々に頼んで買い物に行つてもらつた。いろいろ買つてきてもらつて助かつた。“ありがとう”といつたら、それから友だちになつた。会議はけつこう難しかつた。まとめの時に知美が意見を言つた。がんの話ばかりで私にとってのメインの精神の話が少なくて、てんかんの話を私がした。

Kさんは座るところまで指定してくれる▼ピースの新米だから気遣つてくれるのだが、ときには?と思うことがある。しかしKさんはほんとうにやさしいのだ▼イライラして周りに当り散らすのは端迷惑だけど、嫌なことでも結局は最後まで面倒をみてくれる。それを見透かされているのがじれつたいのだが、それがKさんのこれまでの人生において、ピースで見つけた「居場所」なのだと思う▼ピースクラブの仲間にはピースにそれぞれの居場所がある。私も新しい居場所を見つけにこに来たのかも……。(普)

### ピコラ

朝9時になつたらモーニングを食べにキジムナーに降りる。前まで行くとKさんや

S君が迎えにきて、とくにムナーに座るところまで指

わたくしのみがこじま  
にござひ3とさと  
ようこにはちがとこうのさと  
がりくと  
の日24日ようび  
のしきました。

報告・脇坂ゆりえ

かんは脳の中で台風が起  
くるような病気で、一万  
人にひとりと言われてい  
ます。小さい時になる人  
もいれば、大人や年いつ  
が中村先生と会つて、  
少しづつ漢方を飲むよう  
になりました。初めは抵  
抗がありましたが、飲んで  
みてやっぱり効くなあ  
と思った。がんやうつだ  
けでなく、せっかく中村  
先生がいるから、いざ、  
この機会にて、発表し

た。  
無事に会議は終わり、  
お別れの会。そのときの  
最終日、空港へ行く。  
そこであかねと知美は化  
粧品店へ暴走。1時間後  
に終わる。2人は納得す  
るが、みなは呆れ顔。飛  
行機に離陸時間を忘れる  
1日だけ、みんなで寝る  
焼肉やすき焼きを食べて  
楽しかった。

高崎さんの阿波踊りがよ  
かつた。うまい！女踊り  
をしてビックリした。  
そしてソウルへ移動し、  
1日だけ、みんなで寝る  
焼肉やすき焼きを食べて  
樂しかった。

△9月20日△  
葉子ちゃん、ゆりえさ  
ん、弘子さん、河野の4  
人で宮古島にそれぞれ思  
い思いに、行きたい所に  
行く、楽しい旅の始まり  
です。  
△9月21日△  
どこまでも青空が続く  
宮古島、とはいかなつか  
た。うす曇り。みんなで  
吉野海岸に。青いサンゴ  
の海に色とりどりの魚が  
いっぱい泳いでいる。静  
かな海で上からでもよく  
見えるけれど、シユノ一  
ケルをつけると何時間で

も間近に見ていることが  
出来る。本当に楽しいき  
れいな海です。今回はシャ  
コガイがいました。一生  
をサンゴのあいだで暮ら  
すのだそうです。帰りには  
ゴルフ場のお風呂へ。  
△9月22日△  
ゆりえさん、弘子さん、  
河野は近くのお店で自転  
車を借りてサイクリング。  
葉子ちゃんと朝子さんは  
ドライブで来間島まで。  
橋の上で気持ちのいい風  
に吹かれ、下には透き通つ  
た海、キラキラ光る波、  
心が洗われるような一日

## それぞれの宮古、思ひ思ひの旅

フ。2時間後、関空に着  
く。その後、やつちゃん、  
あかねはJR、あとの人  
は南海に乗り、帰路へ  
報告・脇坂知美

でした。  
▽9月23日△



ゆりえさんと河野は前日お願いしたダイビングショットの人と、ほか13名で伊良部島にダイビングに行きました。船酔いのゆりえさんでしたが、2回もトライ。からだが浮くので鍼をいっぱい、そのうえ足を引っ張つて何とか海に潜ることが出来ました。下を見ると深い深い海。何と言ひ表せばいいのかすごくきれいな別の世界です。み

でした。

弘子さんと妻子ちゃんは朝子さんといやしのビーズ作りに行きました。それぞれに合ったとてもキレイなプレスレットを作りました。

▽9月24日△

岳の運動会。家族とみんなで応援に学校へ。たくさんの人でいっぱいでした。子供達は遊戯に走りに頑張っているのがよく伝わってきて楽しく観ていました。朝子さんが朝早くから作ったお弁当も最高に美味しいかったです。

▽9月25日△

帰路に。早く朝子さんの家を出て沖縄・那覇で2時問プラプラ。神戸で脇坂の母さんと父さんが迎えてくれてほつと！皆様、お疲れ様でした。

報告・河野越子

## 宮古島便り

昨年の7月初め、私の父は、フレッシュ！いいながら炎天下の中芋の苗植えをしていた。5年前に

胃癌で胃を全摘してからも、昔ながらの農民は病気になると同じ様に仕事をしていました。

作年8月、我慢に我慢をしていました。父は、ドロドロの血尿を出して私に助けを求め、「もう駄目かも？」と誰もがそう思つた。

入院してしばらくの間は母親と私で父親の牛の世話を担当し、7頭の牛を安い値段で全部売つてしまつた。

入院中の父親の落ち込みはひどいもんだつた。元気が出たら、と大好きな歌をかけても全く元気が無かつた。ひとつ役割が無くなつて、気力は全く無くなつてしまつた。そして自分が生きる内に墓を造ると言いつて、牛を売つたお金はすべて墓に変わつてしまつた。

今までの自分の生活とかけ離れた物凄い事が出来上がつた。父親は食事がほとんど摲れなかつた。母は、これなら食べるだろう、これだから、と毎日小さなタッパーに入れ病院に持つて行つた。食べるにはほんの一囗。何日か過ぎてナースに呼ばれ



看護とは何ぞや！患者に関わる者は皆同じ事を学んでいるはずなのに入院するなりナースに病衣をポン！とほられ「これに着替えて下さい。」と言われ私は、父母は、目を「・」にしていた。

自分のが亡くなつてから入る墓、どんな思いで見てたんだろう？ リンパ腺から腹腔内に広がつた癌は腎臓周辺に広がつて、尿管を圧迫し尿が出ず尿管に管を入れる手術を3回やつてようやく容態は落ち着いた。

た。

自分が亡くなつてから入る墓、どんな思いで見てた。

考えて作っているので家から持つて来ないで下さい！」と注意。「分かりました」と返事するも、もうすぐ死ぬかも知れない人の為に一ヵ月でも食べて欲しいと誰でも思うやろ？！

私達のやつてる事は間違

いか？

微熱があり、足はパンパンに浮腫んでいる父親、少しでも楽になつたらと医者にどうしたらいか聞くも、答えは「ん」。しようがないですねエー、様子見ましょう！。ほんとに唖然とした。

病院で働くこの人達は、自分の恋人、父母、一番身近な人が亡くなろうとしている時、痛い！と訴えても様子見ましょう。ですむん

末期癌の父親には何もす

る事が無いという。父は医者の前では愛想良く笑いながらも、「薬の名前を覚え

たら、誰でも医者になれるね。」とゲームの様に動かすマウスを見て言つていた。

今の病院に患者のメンタル面を見て！との期待は「ゼロ」。患者はナース、医者に話を聞いて欲しいだけ、それが、薬より何よりの「薬」。

家で寝たきりでも吉郎が大聲で騒ぐと、突然起きたり立ち上がりつたりする。自分が何とかしなくてはといふ思いがそれでも残つてゐる。

「オジー！ヤカズマーラント、ピヤーピヤーヤーンカイピリヨー」

朝子

### [これからのスケジュール]

この前、宇城憲治さん（武道の達人）と同席した。今やあらゆるスポーツ界に弟子を持つ本物のすごいいで、日本の高校野球からカールルイスまで、世界狭しと飛び回つておられる。

その宇城先生が「いまの介護は間違つていて、使い方が分かれれば腰痛なんかにならない。根本は愛。

そのワークショップをしよう」と言ってくださいました。きびしさ、真剣さ、愛、自然体について学ぶ機会を、近々持ちます。



宮古島の空

おおにし ようこ 洋子

\*自然治癒学会（韓国）の旅は9月15日（金）～18日（月）でした。